

Workday acelera su crecimiento en EMEA con inversiones estratégicas y expansión regional

Desde Dublín hasta Dubái, Workday impulsa la innovación, prepara su infraestructura para el futuro y amplía su presencia local

BARCELONA, España - Nov. 19, 2025 – Workday Rising EMEA – [Workday, Inc.](#) (NASDAQ: WDAY), la plataforma empresarial de IA para la gestión de [personas, finanzas y agentes](#), ha anunciado hoy una serie de importantes inversiones, alianzas e hitos con clientes que marcan un nuevo capítulo en su crecimiento en Europa, Oriente Medio y África (EMEA). Desde el impulso a la innovación y el desarrollo de la infraestructura de la Inteligencia Artificial, hasta la ampliación de su presencia local, Workday sigue redefiniendo el concepto de ERP en la era de la IA, ayudando a las organizaciones de toda la región de EMEA a trabajar de manera más inteligente, ágil y con mayor confianza.

“Las organizaciones de toda la región de EMEA se enfrentan a un panorama cada vez más complejo y competitivo, por lo que es esencial contar con un partner en el que puedan confiar”, afirma Angelique De Vries-Schipperijn, president, Workday EMEA. “Las continuas inversiones de Workday en innovación local, infraestructura y presencia regional ayudan a las organizaciones a adaptarse, crecer y prosperar en esta era de transformación impulsada por la IA”.

Invertir en innovación

Workday está ampliando su presencia regional mediante inversiones específicas en innovación en IA. El lanzamiento de [Workday GO](#) pone todo el potencial de Workday al alcance de las medianas empresas de EMEA, ayudándolas a contratar, pagar y gestionar equipos globales a través de una plataforma unificada basada en la IA.

Por otra parte, el [Pay Transparency Analyzer](#) de Workday, desarrollado por Kainos, ya está disponible para todos los clientes de la compañía. Ayuda a las organizaciones a cumplir con la directiva de transparencia salarial de la UE y otras normativas locales, y a reforzar las prácticas de igualdad salarial en todo el mundo.

Workday también está ampliando el acceso a su plataforma abierta en todo el mundo mediante el lanzamiento de su nueva red global de desarrolladores, que ofrece a los creadores más formas de aprender, certificarse e innovar en Workday. Esta expansión se produce al tiempo que Workday anuncia nuevas asociaciones en su ecosistema, entre las que se incluye la incorporación de Google BigQuery a Workday Data Cloud, lo que ofrece a los clientes de todo el mundo una forma segura y sin copias de combinar los datos fiables de Workday en materia de recursos humanos y finanzas con herramientas avanzadas de análisis e inteligencia artificial. En conjunto, estas inversiones refuerzan la innovación en toda la región, lo que permite a los clientes y socios ampliar Workday, crear nuevas capacidades y tomar decisiones más rápidas e inteligentes.

Una infraestructura que se adapta a las circunstancias actuales

Para satisfacer la creciente demanda de los clientes y las normativas regionales en constante evolución, Workday está invirtiendo en una infraestructura diseñada para ofrecer rendimiento, escalabilidad y confianza en toda Europa.

En el centro de esta inversión se encuentra la nueva [Workday EU Sovereign Cloud](#), que permite a las organizaciones ejecutar las aplicaciones de finanzas y recursos humanos basadas en la IA de Workday dentro de las fronteras de la UE, manteniendo los datos seguros, locales y bajo su control.

Workday también ha ampliado su colaboración con Google Cloud y ahora está disponible en Google Cloud en EMEA. Las soluciones de Workday también están disponibles a través de Google Cloud Marketplace en mercados clave como Francia, Alemania, Reino Unido, Bélgica, Italia, Luxemburgo, Países Bajos, España, Suecia y Polonia, y pronto lo estarán en otros más.

Aumento de la presencia local de Workday en EMEA

La presencia de Workday en EMEA cuenta ahora con más de 4250 empleados en 19 países, lo que refleja su creciente inversión en talento y en partners.

Entre los hitos recientes se incluyen el anuncio de un [Centro de Excelencia de IA en Dublín](#) con una inversión de 175 millones de euros, una próxima apertura de una [oficina en Dubái](#) y nuevos equipos de ventas y marketing en Varsovia para prestar un mejor servicio a Europa Central y Oriental. Estas inversiones refuerzan el apoyo local a los más de 2300 clientes de Workday con sede en EMEA, entre los que se incluyen recientes incorporaciones de empresas medianas como Almatis (Alemania), Greenenergy International Ltd (Reino Unido), Davines (Italia), Fundación Tecnalia (España), Louis Dreyfus Armateurs (Francia), Keskinäinen Vakuutusyhtiö Fennia (Finlandia) y Rand Mutual Admin Services Ltd. (Sudáfrica).

La gama completa de innovaciones de Workday, las historias de éxito de sus clientes y la solidez de su ecosistema de partners se exhibirán en el Workday Rising EMEA, que se celebrará en Barcelona del 18 al 20 de noviembre. Haz clic [aquí](#) para inscribirte en el programa digital y descubrir cómo Workday está redefiniendo el ERP para la era de la IA.

Para más información:

- Lee más sobre cómo los agentes de IA de Workday están transformando los recursos humanos y las finanzas [aquí](#).
- Lee más sobre el compromiso de Workday con los clientes europeos a la hora de navegar por el cambiante panorama

normativo [aquí](#).

- Lee más sobre el recién inaugurado Centro de Excelencia de IA [aquí](#).

Sobre Workday

[Workday](#) es la plataforma de IA para la gestión de [personas](#), [finanzas](#) y [agentes](#). La plataforma de Workday está diseñada con IA como pilar fundamental para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y hacer avanzar sus negocios de forma constante. Workday es utilizado por más de 11.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 65% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite [workday.com](#)

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, convicciones y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras convicciones, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

© 2025 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

SOURCE Workday Inc.

<https://es-es.newsroom.workday.com/2025-11-19-Workday-acelera-su-crecimiento-en-EMEA-con-inversiones-estrategicas-y-expansion-regional>